

Queretaro Agosto 31 1858

Amada Cenobia

Al fastidio que cada día crecía y al cual estaba condenado, me lo ha disipado el día de ayer tu apreciable cartita que con fecha 21 me dirigiste. La falta de tus letras, me había hecho pensar mil meredades pero tus letras han disipado las nubes que formó tu silencio.

Supuesto que te agrada saber lo que pasa en política aunque por estas rumbas a las sucesas puede, mas bien llamarseles militares que políticos, lo que ocurre te lo pondré en conocimiento.

Por ahora se trata de conquistar S. Luis Totusi, plaza que el enemigo ocupa y que según unos, defenderá a toda costa (lo dudo) contando para ello con 4,000 h y 42 piezas, mas otros dicen que solo 5,000 y 38 piezas. El caso es que ya sean pocos o muchas, te prometo que para el día 11 del entrante, te he de escribir de S. Luis y que si nos batimos los derrotaré pues cuento para ello con 5,500 valientes y 34 piezas muy buenas. No tengas cuidado por la campaña que es segura la victoria por nuestra parte, pero si debes pedirle a Dios que nos esperen, pues si huyen como acostumbra hacerlo, quien sabe cuando concluiré lo de estas rumbas. Si Cochagay toma Se Yaeruz al mismo tiempo que yo a S. Luis, créeme miña miña que el mes entrante tendrías la felicidad de llamarle mi esposa, pero esto lo creo algo difícil.

Me dices en tu carta que me fastidiarás con lo largo de ella, nunca puede fastidiar lo que es grato así es, que por largas que sean tus cartas y aun que las creas insulsas, para mí no lo son, bien

al contrario, la veo como el balsamo que
cura las ratas muy peradas que diariamente ten-
go, y me llenan de felicidad

Concluyo con encargarte saludes a' Luis
y a' Mercedes y no dejes de escribirle muy largo
y seguidamente a' tu amante

Miguel



Tecnológico
de Monterrey